
２０２１年 ４月 ５日（曇り） 第１週 第２３４２回例会

Song ”君が代・奉仕の理想”

Attendance

会員 ６７名 欠席 １３名 出席率 ７７．１９％

President Time 山田尊久 会長

皆さん、こんにちは。いよいよ4月の例会です。今日、

皆様方に配布いたしました会報に4月～6月の例会予定を明

記させていただきました。例会内容を充実させて進めてい

きますのでよろしくお願いいたします。

今日は、先月3月14日、常滑市セントレアの愛知県国

際展示場で開催されました、2020Ü21年度地区大会の報

告をさせていただきます。当日は、3月中旬で晴れていま

したが朝から冷たい風が吹き、会場に入るまでのアプロー

チでは、強い風に押されるようにして会場に入りました。

後ほど二人の方からお話をしていただきますが、私が特に

素晴らしいと感じましたことを少し話したいと思います。

地区大会最後の場面でのことです。前年度国際ロータリ

ー会長マーク・ダニエル・マローニーさんをオンラインで

スペシャルゲストに迎え、岡部ガバナーと伊藤前年度ガバ

ナーの3人によるハイブリッド対談の模様を見ることがで

きた事です。私は、マローニーさんが名古屋へ見えて直接

私たちに話しかけられたことを思い出しました。遠く離れ

ていても、大画面を見ながらの対談は素晴らしいと感じま

した。そしてもう一つ感激しましたことを皆さんに伝えた

いと思います。それは、地区大会のホストクラブ、知立RC

の磯貝地区大会実行委員長のお礼の言葉が印象的でありま

した。新型コロナウイルス感染拡大の影響で、延期され苦

労を重ねながらやっと実現できた喜びが全身にあふれてい

ました。感極まって言葉が出なくなった様子でした。でも

やり遂げた嬉しさがこちらにも伝わってきました。そして

次年度の地区大会を受けられた名古屋錦RCの実行委員長の

決意も素晴らしかった。その光景を見ながらクラブ全員の

熱意が大切だと感じました。私は自分が入会した10年ほど

前のことを思い出しました。入会して何もわからないまま、

地下鉄浅間町でキャッスルまで乗っていただくバスまでの

案内を担当いたしました。当時、あまRCがホストとしてや

り遂げた先輩の方たちの準備に対する努力に頭が下がる思

いです。

今日は「クラブで取り組む事業には、みんなの熱意が何

よりも大事。」という話をさせていただきました。それでは

Today ４月１２日（第２３４３回）

担当 藤田淳士 保健委員長

演題 卓話

保健委員会

Next Week ４月１９日（第２３４４回）

担当 稲垣秀樹 副会長

演題 地区補助金事業報告



これで、私の挨拶といたします。有難うございました。

Secretary Report 池﨑晴美 幹事

１ ロータリーレートが4月1日より1ドル110円に変更と

なります。

２ 第5回次期準備理事会のご案内

日時 4月12日（月）17:00

場所 スカイダイニングG 名鉄GH 12F

３ 第1回次期委員長会議のご案内

日時 4月12日18:00

場所 スカイダイニングG 名鉄GH 12F

※委員長さん欠席の場合は、必ず副委員長さんにご

依頼ください。

ニ コ ボ ッ ク ス

ご投函有り難うございます

山田尊久 会長

大阪では過去最多の感染が報告されました。各自しっ

かりと対策をしましょう。

地区大会の報告、よろしくお願いします。

稲垣秀樹 副会長

新年度になりましたがコロナ対策はまだ必要なようで

す。十分注意して、免疫力を高めましょう。

地区大会出席の皆様。お疲れさまでした。発表者の方、

よろしくお願いします。

池江璃花子さん、難病に苦しむ人たちに、希望の光を

与えてくれて有難う。感動しました。

池﨑晴美 幹事

地区大会出席の皆様。お疲れさまでした。発表者の方、

よろしくお願いします。

池江璃花子さん、難病に苦しむ人たちに、希望の光を

与えてくれて有難う。感動しました。

大竹敬一君

また例会を忘れる所でした。脇田さんに感謝。

知多CCでのゴルフで優勝したようです。皆さんに感

謝。

板津和博君

東白川村の植林と寄付金贈呈式にご参加の皆様、お疲

れ様でした。無事補助金事業をすべて終了いたしまし

た。1年以上の長きにわたり、協力いただきました皆

様、有難うございました。

加藤 徹君

4月1日入社式。新入社員の中に長男が。直接入社、良

い面悪い面色々ありますが、自分が考えている事を、

挨拶で伝えられたのはよかったです。

後藤 眞君

写真、有難うございました。

伊藤英毅君

昨日、父の44回忌と母の10回忌を無事に終える事が

出来ました。

児玉憲之君

次年度AグループIDMご参加の皆様、大変お疲れ様で

した。拙いコーディネーターで失礼しました。

黒野晃太郎君

本日卓話をすることになりました。よろしく！

水谷安紀君

20年ぶりにMRIを撮りました。

小倉廣三君

池江璃花子さん、オリンピック出場おめでとうござい

ます。感動しました。

田中正博君

今日の地区大会報告、楽しみにしています。

谷口充子君

4月8日誕生日です。関所でのお支払いをしました。ま

た1つ歳を取ります。年齢不詳の美魔女を目指します。

寺澤正樹君

おかげさまで、43歳を迎えることが出来ました。有難

うございます。

青本道春君、家田安啓君

池江璃花子さん、難病に苦しむ人たちに、希望の光を

与えてくれて有難う。感動しました。

後藤裕一君、中澤浩一君

新年度になりましたがコロナ対策はまだ必要なようで

す。十分注意して、免疫力を高めましょう。

合 計 ６２，０００円



地 区 大 会 報 告

「地区大会の位置づけ」

黒野晃太郎君

年行事として

4月 地区研修・協議会

主催：ガバナーノミニー ホストクラブ（他）

10～11月 地区大会

主催：ガバナー ホストクラブ（他）

２～３月 分区IM

主催：ガバナー補佐 ホストクラブ（同じ）

６月 国際大会

主催：RI会長 各国持ち回り

地区とは

・RI

・６レジオン（地域）

・３４ゾーン（日本3ゾーン）

・地区 日本2500地区～2740地区 34地区

愛知 ゾーン２ 2760地区

・分区 愛知8分区

あまRC 西尾張分区9クラブ

北野庸夫君

ホストクラブ：知立ロータリークラブ：愛知国際展示場

マスク着用、ソーシャルディスタンス、手指消毒友愛の広

場なし、飲食なし。

オープニングパフォーマンス 和太鼓：ユニット光

13 : 00本会議

RI会長代理 名駅RC 2017年～18年パストガバナー神野

重行氏入場

名古屋北RC 岡部務ガバナー点鐘

特別出席者の紹介



本来ならば昨年の10月に行なわれる予定でしたが、コロナ

の為３月14日1日のみの大会になりました。84クラブ、3

000人以上の参加者でした。（オンライン参加を含む）

RI会長代理 神野重行氏（2760地区パストガバナー）

ホルガー・クナーク会長のメッセージならびに現況報告。

コロナ禍でもあり、本来ならば他地区の人がRI会長代理を

務めるのですが、地区内の者が務めるように御達しがあり

ました。「行動するロータリアン」「世界に何か良い事をし

よう」。ロータリーは変化の時が来ている。昼食を中心とし

た例会は、古いと言われる事になるかも知れません。

新しい時代のロータリーを作ろう!考えよう!

・戦略計画委員会を設置〇女性会員の増強

・ハワイのバーチャル大会9万5千人

・台湾のバーチャル大会への参加

・地区ポリオマスク配布5000枚財団に寄贈

※愛知県知事、知立市長に寄贈目録贈呈各100万

ガバナーエレクト：安城ロータリークラブ 沓名俊裕

ガバナーノミニー：名古屋中ロータリークラブ 篭橋美久

各氏の紹介。

次期ホストクラブ：名古屋錦ロータリークラブ紹介

15 : 20記念講演 「逆境を笑え」 東国原英夫さん。

第 4 5 1 回 ゴ ル フ 部 例 会

2 0 2 1 年 3 月 1 0 日 新 南 愛 知 C C

Rank N A M E OUT IN GROS H'C NET

優勝 中澤浩一 49 42 91 16.8 74.2

２位 黒川元則 39 41 80 4.8 75.2

３位 伊藤正征 46 48 94 18.0 76.0

４位 北野庸夫 50 43 93 15.6 77.4

５位 板津和博 46 45 91 13.2 77.8

６位 東海広光 45 50 95 16.8 78.2

７位 西川広樹 52 53 105 26.4 78.6

８位 山田広明 49 49 98 19.2 78.8

９位 渡辺　均 54 49 103 24.0 79.0

１０位 河村昭利 50 47 97 18.0 79.0

１１位 加藤　徹 50 51 101 20.4 80.6

１２位 後藤裕一 63 56 119 34.8 84.2

１３位 小倉廣三 55 57 112 27.6 84.4

１４位 髙山　敏 54 54 108 22.8 85.2

１５位 家田安啓 63 66 129 36.0 93.0

BB 神戸　剛 66 63 129 36.0 93.0

１７位 稲垣秀樹 75 58 133 36.0 97.0


